

Frieden zu kämpfen, stärken. Dem deutschen Volk obliegt die hohe und verantwortungsvolle Aufgabe, das große politische Vertrauen der Jugend der Welt in den Friedenswillen des deutschen Volkes und seiner Jugend zu rechtfertigen.

Das Politbüro der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands spricht die Überzeugung aus, daß angesichts der überragenden Bedeutung der Weltjugendfestspiele für die Sicherung des Friedens das ganze deutsche Volk der deutschen Jugend jegliche Unterstützung in Vorbereitung und Durchführung der Weltjugendfestspiele angedeihen läßt.

Es lebe der Frieden in der ganzen Welt!

Es lebe der Weltbund der demokratischen Jugend!

Vorwärts zu den III. Weltjugendfestspielen 1951 in Berlin!

**Aufruf des Politbüros vom 8. Dezember 1950**